El Sr. Gerardo Ezequiel Bompadre asumió el cargo de representante permanente de la Argentina ante la Organización de Aviación Civil Internacional en abril de 2022. Es cónsul general de Argentina en Montreal desde marzo de 2021.

Antes de llegar a Montreal, se desempeñó como director de Asistencia Jurídica Internacional (2016-2017) y director de Tratados (2018-2021) en el Ministerio de Relaciones Exteriores de la República Argentina. En sus anteriores cargos diplomáticos, se desempeñó en la Embajada de la Argentina en Canberra, Australia (1992-1997); en la Misión Permanente de la Argentina ante la Organización de Estados Americanos (OEA, Washington DC, EE.UU., 2003-2008) y en la Embajada de Argentina en Ottawa, Canadá (2011-2016).

El Sr. Bompadre fue miembro de las delegaciones argentinas en numerosos foros y reuniones bilaterales y multilaterales relacionados con la no proliferación y los usos pacíficos de la energía nuclear, la seguridad hemisférica, la lucha contra la corrupción y la delincuencia organizada transnacional, entre otros temas.

El Sr. Bompadre es egresado de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de la Universidad Nacional de La Plata y del Instituto del Servicio Exterior de la Nación.